



# ENLACE

INFORMATIVO SINTRAEMSDS NACIONAL

¡SOMOS LA FUERZA DE LA UNIDAD  
CONSTRUYENDO FUTURO CON DERECHOS...!



Síguenos



Sintraemsdes Nacional

Bogotá D.C., 4 de septiembre de 2024

**Plan golpista inició con bloqueo a Bogotá**

## Presidente hace llamado a la clase obrera del país, para defender la democracia



**El presidente de Colombia, Gustavo Petro, lanzó este miércoles 4 de septiembre un llamado a la clase obrera del país a defender la democracia, ante el bloqueo de vías, con el que la ultraderecha ha dado inicio al intento de golpe de Estado.**

**Bogotá en manos de delincuentes**

los bloqueos, a riesgo de ser golpeados.

Este miércoles, informaciones de medios independientes, permitieron conocer que el paro promovido por los grandes empresarios del transporte, se está apoyando en elementos pertenecientes al brazo armado de los grupos delincuenciales, que bajo amenazas obligan a los conductores a detener sus camiones y permanecer en

Para el mandatario, el objetivo de esos empresarios es poner al pueblo en contra del pueblo, al buscar que se agote el suministro de combustibles en Bogotá y otras ciudades, provocar el alza en los precios de los alimentos ante su escasez en las centrales de abastos, y dejar sin transporte a toda la clase trabajadora.





# ENLACE

INFORMATIVO SINTRAEMSDS NACIONAL

¡SOMOS LA FUERZA DE LA UNIDAD  
CONSTRUYENDO FUTURO CON DERECHOS...!



Síguenos



Sintraemsdes Nacional

Bogotá D.C., 4 de septiembre de 2024

## Plan golpista inició con bloqueo a Bogotá

### Gobierno promueve sindicalización de trabajadores del gremio de transporte

Con el respaldo de gran parte de los voceros de las organizaciones sindicales y obreras, e incluso de las agremiaciones que consideran acertado el incremento en el precio del ACPM, el presidente invitó a los conductores independientes o de pequeñas y medianas empresas, a realizar asambleas de sindicalización, para lograr la reivindicación de sus derechos, y superar las condiciones de abuso, explotación y esclavitud, a las que se ven sometidos, y ofreció brindarles todo el acompañamiento y apoyo en su legalización.

Acerca de las negociaciones con los manifestantes, el Ministro del Interior dejó saber que una de las mayores dificultades para lograr acuerdos, consiste en la complejidad de los sectores que componen el sector de transporte, cada uno con sus propios intereses.

### Afectar al pueblo, es el objetivo

En Bogotá, este miércoles 4 de septiembre, más de 800 mil usuarios de Transmilenio, se han visto perjudicados por el bloqueo de más de 20 puntos, 19 estaciones han sido agredidas por vándalos enviados para sembrar el terror entre los pasajeros del sistema,



los camiones recolectores de basura completan tres días sin poder realizar

sus labores ni acceder al relleno de Doña Juana, mientras las basuras se acumulan y los roedores comienzan a pulular en las vías públicas de la ciudad.



Un millón de estudiantes permanecen sin clases y de ellos, la mayoría, sin acceso al sistema de comedores escolares, que permanecen cerrados por no contar con los insumos necesarios, y numerosos animales de sacrificio, han muerto ya al interior de los camiones bloqueados a las entradas de la ciudad.

En horas de la tarde de este miércoles, en la Avenida Boyacá, se presentaron los primeros choques entre comerciantes afectados por los cierres y la presencia de oportunistas, que se suman a los manifestantes, para robar sus negocios.





# ENLACE

INFORMATIVO SINTRAEMSDS NACIONAL

¡SOMOS LA FUERZA DE LA UNIDAD  
CONSTRUYENDO FUTURO CON DERECHOS...!



Síguenos



Sintraemsdes Nacional

Bogotá D.C., 4 de septiembre de 2024

## Plan golpista inició con bloqueo a Bogotá

### Convocan manifestantes de cualquier tipo

Mientras los ciudadanos se manifiestan en contra de los bloqueos, los simpatizantes de la oposición, instan a nuevos sectores del sector de transporte, a sumarse a las manifestaciones, pese a que no tengan relación con la problemática, como lo son un grupo de taxistas, y otro de motociclistas usuarios de aplicaciones legales.

### Trabajadores hacen llamado al sentido común

Los trabajadores de las empresas de los servicios públicos domiciliarios de Colombia., afiliados a Sintraemsdes, hicieron un llamado a la solidaridad y al sentido común, de parte de los manifestantes, pero además de esos sectores que buscan tomar ventaja política de las circunstancias y promover la desestabilización del gobierno nacional, para que permitan la circulación de ambulancias, la operación de los servicios de salud, de los servicios de atención de emergencias, de las maquinarias de mantenimiento del sistema de acueducto y alcantarillado, de los camiones de recolección de basuras y especialmente de los pequeños transportadores de alimentos perecederos, frutas, vegetales, y combustible.

**Humberto Polo Cabrera, presidente Nacional de Sintraemsdes, invitó a los líderes gremiales, sindicales y empresariales a deponer sus intereses políticos y dar prelación al bienestar de los ciudadanos.**

